

INTERVENCIÓN DEL DIPUTADO MARIANO GONZÁLEZ ZARUR DURANTE LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA EL FORTALECIMIENTO DEL MARCO REGULATORIO PARA LA COMPETITIVIDAD

22 DE FEBRERO DE 2008

Uno de los principales factores que han propiciado que México esté perdiendo terreno en materia de competitividad ha sido la ausencia de espacios en donde puedan converger propuestas, ideas y que se logren consensos para detonar el desarrollo económico y social del país.

Esta es una de las razones por las que se crearon los Comités de Competitividad en el Congreso de Unión, para fungir como instancias que propicien acuerdos.

Los integrantes del Comité de Competitividad de la Cámara de Diputados hemos asumido este compromiso con seriedad.

Como parte de nuestra agenda de trabajo, se llevó a cabo un ciclo de doce mesas de trabajo para impulsar la competitividad de México, en donde participaron el sector privado, académicos, expertos y funcionarios públicos, con el objetivo de identificar cambios específicos y estratégicos, para realizar pequeñas reformas en leyes claves con un impacto significativo en la competitividad.

Ahora el reto es consolidar las propuestas y las ideas que nos fueron planteadas. Para ello, el sector privado, el Ejecutivo y los Comités de Competitividad estamos realizando un esfuerzo conjunto de diálogo y colaboración, para alcanzar los consensos necesarios.

Asimismo, con la firma del Convenio para Fortalecer el Marco Regulatorio estamos dando un paso importante, para que nuestro país cuente con marcos regulatorios eficientes y mercados más competitivos.

Tengo la convicción de que este tipo de mecanismos, de comunicación, coordinación e interacción, son fundamentales para atender con prontitud y eficacia los grandes retos que enfrentamos en materia de competitividad.